



皆様のご支援・ご協力に感謝いたします！ 国道沿いに花を植えました！



11月25日（水）、「八嘉花づくり委員会」の皆様のご支援をいただき、3年生の子供たちが「仔馬」前の花壇にパンジーの苗を植えました。美しく咲き誇る日が楽しみです！

出前授業をしていただきました！



11月26日（木）、県文化課の方に来校いただき、6年生が文化財の保護の必要性について学びました。被災した文化財を例に、玉名市の文化財のことも触れながら話していただいたので、とても分かりやすかったです。社会科の授業や修学旅行で学んだことと重ねながら、子供たちはとても意欲的に聞いていました。「一生懸命聞いてくれて、質問にもすぐに答えてくれて、よく考えてくれて、とてもいい子たちですね！」とほめていただきました。ひまわりテレビの取材もありました。

卒業生の特別作品展を行っています！



11月24日（火）から、本校の卒業生のイラストレーター坂田圭さんの作品展を始めました。週に1回作品を入れ替え、冬休み前まで続けたいと考えています。八嘉小時代の担任の先生との出会いが、坂田さんの人生に大きな影響を与えたそうです。子供たちには、絵の素晴らしさとともに、自分の得意なことや好きなことをみつけ、活かすことも学び取ってほしいです。

